
学校名

記録者

【協議事項】

　

出席者（委員）
佐藤会長、岡野委員、中尾委員、黒澤委員、新井委員

（新委員）日𠮷委員、長浜委員

出席者（学校） 関田校長、沼田副校長

　　傍聴者人数

会議内容（次第順）

主な意見

【報告事項】

開催場所　 校長室

令和5年度 第6回学校運営協議会会議録

  　　大宮中学校

　　　新井　健史

　　　開催日時 12月13日（水） 16 時00 分～17 時 00分

1  会長より報告

・10月に杉並区CS会長の会があり、特別教育や不登校についての見識を深めた。

・CS活動についてのアンケートがあるので、参加者に会当日の提出を依頼した。

２ 校長より報告

・来年度のPTA会長が決まりよかった。

・11月はいじめ防止月間があり、指導を行った。

・起業家教育は第一クールが終了。

・せいびルームの利用者も3名おり、教室への復帰した例もあった。

３ 各担当より報告

・杉並区の岡部主事の見学要請があり、６−７名が参加した。

・一月に英語検定、2月−3月に漢字検定、数学検定があるが、申し込み人数はあり実施可能

・なでしこ教室の活性化は気になるので、実現したい。検定対策講座を行うなどして、意味づけを

行うのがいいのではないか。

・大宮中にはオヤジの会がなくてである。済美小にはオヤジの会があるので、交流を

深めたいという希望の声がある。誰か2−3人で小さく始めてくれればいいと思っている

・委員会からの連絡の際に、「指示が伝わらなかった」という声があり、委員会の話が

「指示」と取られていることが気になったという意見があった。しかし、発言をした生徒の

言葉の使い方が適切でなかっただけで、大きな問題ではないということで落ち着いた。

１ 会長より ２ 校長より ３ 各担当より

1. 広報誌CSだよりの内容について
・起業家教育で行なった、アキッチョでのピザの商品化プロセスの紹介を一面に採用する。

その他、小中一貫の話、駅伝、文化発表会の話などを取り上げる。
2. PTAの繰越金を利用したTシャツ作成について
・基本的にはCS委員は賛同する。生徒からの公募でデザインを募集するなど、適切な意味付けを図
り、きちんと精査の上でやり方の検討を行う



日時

会場

次回の会議日程

令和5年1月24日(水)16:00～17:00

大宮中学校　校長室


